



松 かげ



学校教育目標『豊かな心を持ち、進んで自己の向上に努めるたくましい生徒』第Ⅱステージ「情熱」

2学期が始まって3週間になろうとしています。残暑が厳しい日もありますが、雨の日や曇りの日も多く、確実に季節は「秋」へと向かっています。3年生の学力調査や1、2年生の実力テストも終わり、生徒たちは松かげ祭に向けて、本格的に練習を開始しました。昼休みや帰りの会では、生徒たちが合唱練習や体育の部の練習(長縄やムカデ等)に一生懸命取り組んでいます。松かげ祭当日が楽しみです。

松かげ祭への取り組みが進んでいます!

↓松かげ祭 文化の部 合唱コンクール曲名・指揮者等

学級	曲名	指揮者	伴奏者	曲紹介	順番	学年合唱曲/指揮・伴奏
1-1	心の瞳	野田 啓亨	長島 一生	川口 幸恵	2	Forever
1-2	COSMOS	奥山 綾大	山梨 愛実	奈倉 綾香	1	指揮 前田鮎里 伴奏 富田萌茄
2-1	輝くため	荒木 龍斗	川島 果音	依田 隆暉	1	明日へ
2-2	名づけられた葉	中西遼太郎	村田 亜弥	杉山 沙月	2	指揮 池田凌羽 伴奏 村田亜弥
3-1	ひとつの朝	田内 壺汰	大村 梨帆	多家 千織	1	春に
3-2	虹	廣川 稜	神尾 健太	川口 天	2	指揮小野純平 伴奏福西佳乃子
全校	夢の世界を	伊藤 信虎	杉山 夏来			

↓体育の部 色分け等

チーム	学級	応援団長
紅軍	3-1、2-1、1-1	鈴木 伶苑 3-1
白軍	3-2、2-2、1-2	中村 宏太 3-2

昨年度の松かげ祭の練習は、千本小の校舎から靴に履き替えて中学校体育館に移動して合唱練習をしたり、赤・白・青の3色対抗の体育の部になったりと、例年の松かげ祭の練習風景とは随分勝手が違いました。



3年「足並み」の練習

今年は、自校に戻り着々と準備を進めています。また、3年生が2クラスになり、各学年2クラスずつ計6学級となったので、紅白対抗の体育の部になりました。今年度は、紅軍・白軍に分かれての応援合戦も行われます。保護者・地域の皆様にぜひ生徒たちの活躍ぶりをご覧になっていただきたいです。

松かげ祭は、29日(金)文化の部、30日(土)体育の部です。皆様のご来校をお待ちしています。

後期生徒会役員決まる

生徒会長	富田 愛夏(女) 3-2
副会長	齋藤 祥希(男) 2-1 村田 亜弥(女) 2-2
書記	山口 紘輝(男) 3-2 佐藤 美空(女) 3-2 平山 晴浩(男) 2-2 奥山 綾大(男) 1-2 前田 鮎里(女) 1-1

7月13日(水)に体育館で立ち会い演説会が行われました。演説会の後、各教室にて投票が行われ、後期生徒会長・副会長が選出されました。また、書記5名も決まりました。松かげ祭終了後、すぐに後期の生徒会組織や学級組織が作られ、9月末からは第3ステージに突入となります。第3ステージのテーマは「努力」です。生徒会活動のより一層の充実・発展を期待します。

中学生幼児ふれあい体験

第二中学校では、生徒たちがいろいろなボランティア活動に取り組んでいます。夏休みには希望者が、千本小体育館1階にある「せんぼん子育て支援センター(通称「かもめ」)」にて、「中学生幼児ふれあい体験」に参加しました。ボランティア活動を通じて、生徒たちは「自己有用感」を高めることができました。

幼保小中高(かもめ・千本小・二小・二中・西高)が集まるこの地の利を生かし、これからも様々な交流や体験を進めていきたいと思えます。特に千本小・二小との小中連携に取り組んでまいります。

「中学生幼児ふれあい体験に参加して」 1年1組 小野紗緒里

前に放課後指導クラブでいたので、とても懐かしかったです。小さい子と遊ぶために参加したのにもかかわらず、私自身が夢中になって遊んでしまうほど楽しかったです。楽しいだけでなく久しぶりに小さい子と触れあえてとてもよい体験になりました。「かもめ」の先生から、「小さい子と目線を合わせるとよい」というアドバイスを受けました。短い間でしたが、とてもよい体験ができました。

プラサヴェルデにて児童生徒研究作品展開かれる!

9月2日(土)、3日(日)の両日、プラサヴェルデを会場として、「沼津市児童生徒研究作品展」が開催されました。会場も広くきれいで、生徒が取り組んだ理科・社会の自由研究や技術・家庭などの作品などが展示されました。本校からは下記8名の作品が出品されました。

市研究	学年	氏名	分野	作品名
作品 展 出 品	2-2	杉山 沙月	理科	魚の骨を溶かしたら
	3-2	富田 愛夏	〃	蓮の花に魅せられて 私のルーツを調べる
	1-2	谷村 和哉	社会	沼津の文化的な偉人
	3-2	福西佳乃子	〃	川との共生～狩野川の治水と暮らし
	1-2	山梨 愛実	発明	楽しい指先訓練をしよう!
	2-1	長谷川虎太郎	工夫	燻製の研究
	3-1	原科 陸	等	庭を明るくソーラーライト
	3-2	佐藤 美空		日本の文化に触れてみる



佐藤さんの研究

沼津市英語弁論大会開かれる!



笑顔で話す伊藤さん

9月12日(火)、第66回沼津市中学校英語弁論大会が沼津教育会館にて開催されました。

本校からは3年1組の伊藤祐奈さんが代表として「自作の部」に出場しました。題名は、「Smile Through Hardship」(困難な時も笑顔で)です。自作の部の出場者は伊藤さんも入れて15名でした。自作の部は、暗唱の部とは異なり英語の発音だけでなくスピーチの内容も問われます。惜しくも入賞は逃しましたが、本校代表として堂々としたスピーチができました。伊藤さんのスピーチは、29日(金)の松かげ祭文化の部で披露されます。是非お聞きください。

2年山口咲希さん、子ども県議会に参加!

夏休みに県庁にてこども県議会が開かれ、本校2年生の山口咲希さんが、沼津市の代表として参加しました。県内から集まった中学生68人と共に、川勝県知事や県関係者たちと「みんなでつくるふじの国～私の理想郷～」をテーマに話し合いました。

夏休みに県庁にてこども県議会が開かれ、本校2年生の山口咲希さんが、沼津市の代表として参加しました。

(抜粋)一番緊張したのは、自己紹介のときでした。約15秒で自分の考えを交えて発表するのですが、前の人がハキハキ発表していくので、とても緊張しました。自分の番が終わった頃には落ち着くことができたのでよかったです。私は今回、貴重な体験をさせていただき、自分の考えの幅を広げることができたと思います。これからの学校生活でも、色々なことに挑戦し、さらに自分の幅を広げ、人の役に立てるようになりたいと思いました。

沼津市代表 沼津市立第二中学校2年2組 山口 咲希

体験学習

8月31日(木)、9月1日(金)の2日間、1年生は保育体験、2年生は職業体験、3年生は福祉体験の学習を行いました。座学とは異なり、校外で本校教員以外の大人から直接指導を受けたり、園児やお年寄りとおふれあったりする、貴重な体験となりました。これからも大切にしていきたい学習です。

平成29年度9月下旬～10月初旬の主な予定

- 14日(木) 合唱中間発表会④⑤⑥時
- 15日(金) 読み聞かせ
- 18日(月) 敬老の日 ●
- 19日(火) 生徒集会(全校合唱練習)
- 20日(水) 体育の部学年練習
- 22日(金) 中間テスト範囲発表
- 23日(土) 秋分の日 ●
- 25日(月) 体育の部総練習
- 28日(木) 文化の部準備⑤⑥時
- 29日(金) 松かげ祭文化の部 お弁当
- 30日(土) 松かげ祭体育の部 お弁当

10月

- 2日(月) 松かげ祭振り替え(休業日)
- 3日(火) 第3ステージ開始
朝礼(役員任命)1年モアレ検査
中間テスト前部活動停止～5日
- 4日(水) 集金日
- 6日(金) 中間テスト 専門委員会S3
- 8日(日) 第二小校区祭
- 9日(月) 体育の日 ●
- 10日(火) 学年集会 更衣準備期間～10/29
- 12日(木) 代議員会S3
- 13日(金) 読み聞かせ

9月末まで～

10月3日(火)～13日(金)

部活動終了17:15 完全下校17:30

〃 17:00 〃 17:15